
INFORMAÇÕES do  Executivo  sobre  os  loteamentos  aprovados no  Bairro  do  Medeiros
entre os anos de 2012 à 2023.

 Considerando  que  a  região  do  Bairro  Medeiros  vem  recebendo
vários novos empreendimentos; 

  Considerando que existe uma preocupação no que diz respeito ao
sistema de infraestrutura do bairro: trânsito, escoamento das águas pluviais, segurança,
transporte público dentre outros,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações do executivo quanto
aos  loteamentos  aprovados  e  em  aprovação  na  região  do  bairro  Medeiros  (região
delimitada no mapa anexo):

1.  Quantos  loteamentos  foram  aprovados  na  região  dos  bairros
Medeiros, Sarapiranga e arredores entre 2012 e 2023, e quantos estão atualmente em
processo de aprovação?

2. Para cada loteamento aprovado, quantas unidades habitacionais
foram  planejadas,  ou,  se  não  houve  unidades  habitacionais,  quantos  lotes  foram
aprovados?

3. Quais foram as contrapartidas oferecidas pelos responsáveis pelos
loteamentos aprovados e os que estão em processo de aprovação (detalhar)?

4. Quais são as obras ou melhorias realizadas como contrapartidas,
indicando seu valor total em reais (R$), entre 2012 e 2023? Descreva.

5.  Quantos  equipamentos  públicos,  tais  como  escolas,  unidade
básica de saúde, foram construídos ou ampliados na região no mesmo período?

6. Qual é a capacidade total de atendimento desses equipamentos
públicos (número de alunos nas escolas, vagas em “creches”, capacidade de atendimento
na unidade básica de saúde)?

7.  Quais  foram as principais  obras de  infraestrutura  realizadas na
região  durante  esse  período  e  quais  são  as  suas  respectivas  finalidades (descrever  e
detalhar)?

Sala das Sessões, em 13 de maio de 2023.

EDICARLOS VIEIRA
Edicarlos Vetor Oeste 
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